

"Leben, arbeiten und wirtschaften mit der Natur und nicht mehr länger gegen die Natur ist unser großer Lernprozess."

Dalai Lama, Interview mit Franz Alt 2004



Die einzigartige Landschaft des Schwarzwaldes zu erhalten, ist HÜBNER schon lange ein großes Anliegen. Die besondere Verbindung von HÜBNER und dem Schwarzwald entstand bereits im Jahre 1920 durch das Produkt Tannenblut®.

Damals wollten Pfarrer Josef Hurst und der Apotheker Dr. Eduard Hiepe aus dem idyllischen Örtchen Häg im Wiesental, die Atemwegserkrankungen der Textilarbeiter lindern. Mit Erfolg! Seitdem ist das Produkt ein fester Bestandteil der Produktreihe von HÜBNER.

Heute, fast 100 Jahre später, möchten wir dem Schwarzwald etwas Gutes zurückgeben

Darum unterstützen wir gemeinsam mit dem Naturpark Südschwarzwald den Ort Schonach.

Die Gemeinde Schonach, die unter anderem durch die Weltgrößte Kuckucksuhr bekannt ist, benötigte dringend neue Bäume, die zum einen den Ort bunter und schöner machen, zum anderen aber auch einen Lebensraum für Insekten bieten sollten.

Diesem „Hilferuf“ ist HÜBNER nachgegangen und spendete **140 Obstbäume**, welche im ganzen Ort gepflanzt wurden.

Die offizielle Übergabe in Schonach an den Bürgermeister Jörg Frey fand am Dienstag, den 08.04.2014 statt. Nachdem wir die letzten Bäume gepflanzt haben wurde ein Schild mit der Aufschrift „Hummel-Tummel-Platz“ aufgestellt. Dieses Schild soll versinnbildlichen, dass die Insekten in Schonach nun, dank der Obstbäume, einen geeigneten Lebensraum zum „tummeln“ haben. Ein zweites Schild wird HÜBNER an unserem Standort in Kirchhofen aufstellen.

Das HÜBNER-Team wünscht dem Örtchen Schonach und allen Besucher viel Freude an den hoffentlich bald bunten Bäumen und sagt DANKE an alle Helfer, die das Projekt erst möglich gemacht haben!

